
 

令和 4 年度 第 4 回 保土ケ谷区障害者自立支援協議会拠点部会事務局 会議録 

日 時     令和 4 年 10 月 13 日（木）13：30～15：00 

開催場所 基幹相談相談室  

出 席 者  

欠 席 者  

開催形態 公開（傍聴人：  名） ・ 非公開 

議 題 

●10月開催の内容について 

「グループホーム管理職等交流会」 

ほどがや地域活動ホーム ゆめ 2階 ボランティア室 

 

開催方法：ZOOM併用 

１． 自己紹介（10～15分、所属と名前） 

２． 拠点部会の位置づけ、拠点の説明（15分） 

３． GHの抱えている課題共有（ざっくばらんに話す中でテーマを定める）（60分） 

４． 通過型（訓練型）の GHの動向など（5分） 

５． 周知（5分） 

1時間 40分ほど。 

 

●以前は 

事例検討等を行っていた。 

 

●当日の役割分担 

 

●今後の開催日について 

第 2木曜日 13:30～ 交互開催で 全体会の時間については参加メンバー次第 

10 月 13 日 事務局、11 月 10 日 部会（GH 交流会管理部門）、12 月 8 日 事務局、1

月 12 日 部会（事例検討）、2 月 9 日 事務局、3 月 9 日（GH 交流会）も開催できれ

ば部会？ 

 

●その他 

・GHの課題 

人材不足、スタッフ・ヘルパー共に。 

世間の有効求人倍率（ヘルパー単独 23倍、込みでも 4～5倍）。 

褥瘡のある利用者の体位交換など。日中支援加算の話。 

パートさんの方も高齢化（75歳まで雇用している）。 

若手に限らず一人職場ならではの、独自路線になりがちになる。 

→研修会を行うようにしてはいる。（年三回） 

利用者の高齢化で認知症対応が必要になる。（ダウン症の方などが特に） 

→お仕事フェアでも、そういった確保ができるといいと思う。 

⇒拠点としても専門的人材確保の部分で関われないか。 

入所も人材不足。宿泊もパートで回している。 

派遣を使っているところもある。 

第１号様式 



 

横浜市は保育士の家賃補助 82,000円、高齢も補助あり、障害分野はない。 

新卒には補助と寮がある法人もある。（3～4万） 

 

・児童養護施設出身の人の支援は？ 

 つながりのある人はいないか？ 

 うまくいかない、仕事が続かないなど。 

 ⇒触法ケース、収容者なども大変。 

 

●周知 

 きょうされんで介護保険の問題のアンケートを取っている。 

 

●次回について 

次回全体会  11月 10日（木） 13:30 ～ 15:00 場所 ゆめ 2階 

次回事務局  12月  8日（木） 13:30 ～ 15:00 場所 基幹相談 

 


